

Presseinformation

16. Dezember 2020

Christian Schäfer

Konzernpressesprecher

Westfälische Provinzial

Versicherung AG

Provinzial-Allee 1

48159 Münster

Tel. +49 251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

Westfälische Provinzial übergibt Süßigkeiten an das Kinderheim Vinzenwerk e.V.

Münster. Über jede Menge Süßigkeiten haben sich die Kinder aus dem Kinderheim Vinzenwerk e.V. in Handorf gefreut. Gemeinsam mit dem Kapitän des SC Preußen Münster, Julian Schauerte, und André Gerritzen übergab die Westfälische Provinzial Versicherung die Pakete mit dem süßen Inhalt an Einrichtungsleiter Bernhard Paßlick.

Bereits zum 71. Mal darf sich das Kinderheim Vinzenwerk in Münster Handorf über eine süße Überraschung freuen. Früher hat die Preußen-Legende und früherer Provinzial Mitarbeiter Felix „Fiffi“ Gerritzen ein Knusperhäuschen gebaut und dies kurz vor Heiligabend an das Kinderheim übergeben. Nach seinem Tod hat sein Sohn André diese Tradition fortgeführt. Die Materialkosten übernimmt jedes Jahr die Westfälische Provinzial.

Trotz der aktuellen Corona-Situation sollten die Kinder jedoch nicht auf ihre Süßigkeiten verzichten müssen. Auch, wenn ein Knusperhäuschen aus hygiensichen Gründen nicht gebaut werden konnte, unterstützte Gerritzen die Provinzial bei der Übergabe der Süßigkeiten. Der Einrichtungsleiter Bernhard Paßlick nahm die bunt verpackten Kartons stellvertretend für alle Kinder entgegen. „Wir freuen uns sehr, dass auch in Zeiten von Corona solche Aktionen nicht vergessen werden. Gerade die Kinder hier haben es in der momentanen Situation nicht immer leicht“, so Paßlick.

Ebenfalls mit dabei war der Kapitän des SC Preußen Münster, Julian Schauerte. Auch er hatte noch einige Geschenke für das Kinderheim dabei. Neben Bällen, Kissen und weiteren Fanartikeln, schrieb er vor Ort Autogrammkarten.

Bildunterschrift: V. l. n. r. : Preußen-Kapitän Julian Schauerte und André Gerritzen übergaben die Spenden an den Einrichtungsleiter Bernhard Paßlick.